

An sämtliche Nationalgarden von Wien.

Die im Ober-Commando heute eingetretene Veränderung löset das dienstliche Verhältniß, in welchem ich bisher in meiner mir anvertraut gewesenen Stellung mit sämtlichen Nationalgarden der Residenz zu stehen die Ehre hatte.

Die Ausübung meiner aufgehabten Pflicht war mir nur möglich, weil ich stets von allen Gliedern derselben mit dem regsten Eifer für das gemeinsame Beste, und mit ihrem mir bewiesenen vollen Vertrauen unterstützt worden bin.

Empfangen Sie meine Herren sämtlich diese meine dankbare Anerkennung mit dem innigen Wunsche, daß das schon jetzt großartige Institut der Nationalgarde zum Wohle des Vaterlandes und zum Schutze des Thrones sich immer fester und großartiger entfalte, und der Ruhm und Glanz unserer alten Kaiserstadt durch die Vererbung der geschichtlich bewährten Biederkeit und Treue ihrer Bürger auf die kommenden Geschlechter unerschütterlich begründet, mit Gottes Beistand immerfort ehrenvoll und siegreich erhalten werde.

Wien am 1. Juni 1848.

Sardagna,
General-Major.